

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

ADHaine

- Offensive socialiste -

Date de mise en ligne : samedi 22 décembre 2007

Démocratie & Socialisme

Encore une nouvelle loi sur l'immigration, cela fait déjà cinq en quatre ans, mais cette fois-ci le gouvernement n'y va pas de main morte en nous dotant d'une loi profondément réactionnaire. Après avoir seriné sur tous les toits que dorénavant il ne fallait plus subir l'immigration mais plutôt choisir les immigrés « dignes » de vivre en France. La majorité gouvernementale met la génétique au service de la répression, en instaurant des tests ADN pour justifier le regroupement familial d'immigrés.

Cet amendement bien que scandaleux d'un point de vue éthique (depuis quand une famille se définit en termes génétiques !), s'inscrit plus largement dans un contexte de suspicion généralisée des étrangers, menaçant soit disant le vivre ensemble. Rappelons nous ici toutes les thèses frontistes, expliquant que ces mêmes immigrés sont responsables de tous les maux de notre société. **Mais cette loi Hortefeux** est tout aussi scandaleuse lorsqu'elle met en place une politique de gestion de l'immigration de plus en plus favorable au patronat. En effet, elle va favoriser la gestion des salariés par les entreprises, en leur fournissant une main d'oeuvre bon marché et peu regardante sur ses droits. Cela passe par la suppression de l'interdiction d'introduire des travailleurs étrangers sous contrat d'intérim ou par la possibilité offerte aux grands groupes internationaux de faciliter le détachement de salariés étrangers.

L'immigration choisie de Sarkozy c'est : « Viens te faire exploiter quelques jours en France, je te paierai comme dans ton pays d'origine ! » (Bizarre, ça sent le déjà vu : vous avez dit directive Bolkestien...), ou encore : « Surtout ne viens pas en famille ça coûte trop cher à notre pauvre économie...en faillite ! »